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Quanta beleza!
Márcia Medéia com sua filha Luísa
e a mais que fofinha netinha Clara,
em pose especial para comemorar o

Dia das Mães

Nosso amigo Wesley Teixeira, feliz aniversariante do
último dia 03. Da coluna desejamos tudo de maravilhoso!!

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

A comemoração do niver de Miguel Assis, no último dia 07
teve como aditivo especial a comemoração também do niver de

seu pai, seu Messias, que aconteceu no dia 09 e da querida
Dona Nenen, que aniversaria dia 11. Na foto acima, Miguel com

os irmãos Gerusa e Rafael, seu pai Messias e Dona Nenen.
Logo abaixo, os três aniversariantes

A vice-Prefeita Gláucia Santiago, com seu filho
Hidelbrando Canabrava Neto, que foi o especial
aniversariante do dia 08. Netinho, como é chamado
carinhosamente pela Gláucia, é engenheiro de minas, gestor
ambiental e empresário

A querida Erina Milhomem comemorando seu niver no dia
27 de abril com as lindas filhas Fabiana e Taciana

O super casal Paulinho Lima e Alessandra com a linda filha
Hannah

Adriana Corradi e o marido Frank  em viagem pela maravilhosa
Itália

Nivers
Dia 08

Marcly Guimarães
Dia 09

Kátia Colares
Patrícia Meireles

Du Alves
Gleice Antunes

Mary Clea Medeiros
Dia 10

Vereador Gustavo Dornas
Barbosa

Angelita Ferreira Garcia
Dia 11

Vereador Nesval Jr.
Dia 13

Vilma Guimarães
Cleuza Lopes
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Michely
Martins

    Pressão alta é
silenciosa

Outro dia estive ao Clínico Geral,
eu estava com dor na nuca, e outros
sintomas.  Logo achei que era pressão
alta, mas não era, estava com sinusite.
Acredito que assim como eu a maioria
pensa que pressão alta tem esses e

Na terça-feira (7/5), a força-
tarefa composta pela Polícia
Civil de Minas Gerais (PCMG),
Ministério Público de Minas
Gerais (MPMG) e Polícia Militar
de Minas Gerais (PMMG), por
meio do Grupo de Atuação
Especial de Combate aos Crimes
Cibernéticos (Gaeciber),
deflagrou, em Olinda (PE), com
o apoio do Gaeco de
Pernambuco, a terceira fase da
operação “Di@na”.

A ação resultou na prisão
preventiva do principal
investigado pelas ameaças de
estupro e morte praticadas
contra as deputadas estaduais
Lohanna Souza França Moreira
de Oliveira, Bella Gonçalves e
Beatriz Cerqueira.

“Não há espaço para
impunidade em Minas Gerais.
Agradeço à Polícia Civil e à
Polícia Militar que, com o

Parlamentares teriam recebido ameaças de estupro e mortes por meios digitais

Ministério Público, trabalharam
incansavelmente para
identificação do suspeito que,
agora, irá responder pelas
ameaças cometidas contra as
deputadas estaduais. Em
Minas, lidamos com seriedade
com qualquer denúncia para
protegermos os mineiros em
todos os ambientes”, afirma o
governador de Minas, Romeu
Zema.

“Desde o momento que
recebemos a denúncia das
ameaças empenhamos todos os
nossos esforços para garantir a
segurança das nossas
deputadas. Inicialmente,
disponibilizamos a escolta para
a proteção e, ao mesmo tempo,
avançamos no trabalho de
inteligência que culminou com
a prisão hoje desse suspeito.
Que sirva de exemplo para que
todos entendam que não iremos

tolerar ameaças contra mulheres
no estado. O parlamento, assim
como os mineiros, pode sempre
contar com o Governo de
Minas”, destaca o vice-
governador Professor Mateus.

Investigação
Na complexa investigação,

iniciada em agosto de 2023, a
Polícia Civil (por meio do
Departamento Estadual de
Combate à Corrupção e a
Fraudes), o Ministério Público
e a Polícia Militar apuraram que
as ameaças foram planejadas e
executadas no contexto de
fóruns e grupos na internet
denominados “chans”, espaços
virtuais em que seus integrantes
realizavam incitação à violência,
à pedofilia e à necrofilia, com
postagens de imagens de
estupros, assassinatos e
mutilações e com grande
conteúdo de abuso e exploração

sexual infantil (pornografia
infantil).

Nas fases anteriores, a
força-tarefa, no cumprimento de
medidas cautelares
determinadas pelo Poder
Judiciário de Minas Gerais,
arrecadou diversos
dispositivos de informática nas
residências de outros
investigados.

A partir de diligências
cibernéticas avançadas e
grande trabalho de campo,
identificou parte dos usuários
integrantes do “chan” ligados
às condutas investigadas e o
principal líder do grupo
criminoso, usuário dos
nicknames “Leon” e “Grow”.

Essa pessoa passou a ser o
principal investigado como
responsável pelos crimes
cometidos contra as
parlamentares mineiras e por
coagir adolescentes a se
automutilarem e a lhe enviarem
fotos nuas.

Prisão preventiva
A ação de terça-feira  foi

desencadeada pelas Forças de
Segurança de MG, após a
identificação de contas de
redes sociais utilizadas pelo
investigado “Leon/Grow” e
obtenção de sua localização,
com o cumprimento da prisão
preventiva e apreensão de
computadores, telefones e pen
drives com grande quantidade
de material ligado ao caso.

O custodiado foi
recambiado para o sistema
prisional de Minas Gerais, onde
responderá ao processo. O
nome da operação, Di@na, vem
da deusa Diana da mitologia,
Deusa da caça e protetora das
mulheres e crianças. O @ faz
referência aos crimes
cibernéticos investigados.

Nesta semana, a PMMG realizou nos municípios de Itaúna e
Itatiaiuçu operações em locais estratégicos com o objetivo de
prevenir crimes e aumentar a sensação de segurança.

Foi realizado patrulhamento preventivo nos bairros
Santanense, Cidade Nova, Garcias, Vila Nazaré, Centro, Antunes,
Irmãos Auler, Padre Eustáquio, Jadir Marinho, Piaguassu, Várzea
da Olaria, Piedade, Graças, Aeroporto bem como nos principais
pontos e vias de acesso da cidade.

Em Itatiaiuçu foram realizadas ações preventivas nos bairros
Centro, Pinheiros, Robert Kennedy, Santa Terezinha, Retiro
Colonial, Cachaça Pendão, São Francisco, Povoado de Pedras bem
como nos principais pontos e vias de acesso da cidade.

A Polícia Militar segue na intensificação de patrulhamento,
abordagens e operações com o objetivo de prevenir crimes e
aumentar a sensação de segurança da comunidade.

Cinco homens, com idades entre 18 e 22 anos, e uma mulher, de
28, foram presos em flagrante, na sexta-feira (3), por crimes de
falsificação, adulteração ou alteração de produtos destinados a
fins terapêuticos ou medicinais.

O grupo foi detido durante operação conjunta da Polícia Civil
de Minas Gerais (PCMG) e da Secretaria de Estado de Fazenda
(Sefaz), em Ribeirão das Neves, na Grande BH.

Durante buscas em um galpão, foram apreendidas
aproximadamente 50 toneladas de sabão em pó falsificado, parte já
embalada para distribuição. Também foram arrecadados insumos,
caixas e etiquetas, os quais eram utilizados para tentar conferir
uma aparência mais próxima ao produto original.

A equipe do Departamento Estadual de Combate à Corrupção
e a Fraudes já vinha monitorando essa modalidade criminosa, no
intuito de coibir a produção e a distribuição dos produtos
falsificados. Assim, a Polícia Civil e a Sefaz realizaram vasto
cruzamento de informações para identificar os autores do esquema
criminoso.

No curso da operação, as equipes da PCMG e da Sefaz
constataram paletes prontos para transporte, insumos semelhantes
a sabão em pó, material para mistura com o sabão, balanças, além
de caixas de papelão que estavam desmontadas e vazias. Também
foram localizadas caixas de papelão montadas, lacradas, etiquetadas
e plastificadas para pronta entrega, rolos de etiquetas contendo
número de lote, pistolas de cola quente e outros materiais próprios
de uma linha de produção completa.

Os trabalhos investigativos continuam visando identificar os
proprietários do material

outros sintomas, mas não é bem assim meu querido leitor do
Jornal Integração.

A Hipertensão, também conhecida como Pressão Alta, é
uma doença que faz a pressão arterial subir e se manter alta,
atingindo valores acima de 12 por 8. É normal que a pressão
varie um pouco ao longo do dia — tanto que ela tende a ser
mais baixa a noite, quando você está dormindo, e volta a subir
ao acordar, pois seu corpo começa as atividades. No entanto,
não é esperado e nem saudável que ela saia dos valores citados
(12 por 8) e se mantenha assim constantemente.

Isso faz com que o coração dos hipertensos tenha que
trabalhar com maior esforço do que os corações de pessoas
sem pressão alta, o que prejudica não só o próprio coração
como também diversos outros órgãos, como cérebro e rins,
aumentando as chances de problemas como insuficiência renal,
insuficiência cardíaca, infarto, AVC e outros. Então se você
ainda tinha alguma dúvida se a hipertensão tem um papel
importante na sua saúde e se causa infarto, causa tontura ou
se causa desmaio, saiba que sim. Portanto, não desconsidere
os riscos da pressão alta!

Ela é muito perigosa, pois é extremamente difícil de ser
percebida, já que raramente mostra sintomas no corpo. Por
conta disso, ela é chamada muitas vezes de “doença
silenciosa”.

Como prevenir a Hipertensão?
Adotar um estilo de vida saudável; mudar hábitos

alimentares; reduzir o consumo de sal; praticar atividade física
regularmente; aproveitar momentos de lazer; abandonar o
fumo; moderar o consumo de álcool; evitar alimentos
gordurosos;

Vamos cuidar da saúde gente!

O motorista de um carro
alegou à Polícia Militar ter
sofrido um mal súbito ao colidir
contra um veículo estacionado
na Av. Jove Soares, no bairro
Piedade, na tarde de quinta-feira
(9). Com o impacto, outro carro
que também estava parado foi
atingido, bem como uma placa
de sinalização.

De acordo com a 9ª Cia de
PM, o proprietário de um dos
carros atingidos, 45 anos,
compareceu ao quartel às 16h20,
solicitando registro do

acidente. Aos militares, ele disse
que havia estacionado um Ford
EcoSport na via e
posteriormente um Ford Focus
de cor branca bateu na traseira
de seu veículo, chocando em
seguida na traseira de um
Hyundai HB20, estacionado a
frente. O solicitante relatou que
o condutor do Focus parecia
estar tendo uma convulsão e foi
conduzido ao Hospital

Os veículos envolvidos
bem como a situação das
habilitações estavam regulares.

viuitauna
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In Memoriam
Algumas pessoas são

como nuvens.
É só irem embora que o

dia ficalindo
Programa que une arte, cultura e sustentabilidade recebe

comunidade para conhecer de forma lúdica as instalações e
processos da Mineração Usiminas

“Aprendemos muito. Foi
um momento divertido e
enriquecedor. Valorizamos
ainda mais a empresa depois
de conhecer melhor os
processos”. Esse foi o
sentimento da Jaqueline
Araujo, após conhecer a
Mineração Usiminas, no
programa “Histórias da
Mineração”, realizado no
último sábado (27/4).

A primeira edição da
atividade neste ano reuniu
cerca de 70 pessoas da região
da Serra Azul. A iniciativa, que
é realizada pela Ação
Educativa do Instituto
Usiminas e conta com
patrocínio da Mineração
Usiminas, por meio da Lei
Federal de Incentivo à Cultura,
apresenta, com leveza e bom
humor, a história do minério
de ferro, uma vocação de
Minas Gerais

A personagem Flora
Manga, interpretada pela atriz
Raquel Vieira guiou os

De loira
A metade do preço de catálogo
Numa livraria, pergunta uma
loira ao funcionário:
- Quanto custa esta coleção
encadernada de obras célebres
de Camilo Castelo Branco?
O funcionário:
- Neste momento, estamos a
vendê-la por metade do preço
do catálogo.
A loira:
- E quanto custa o catálogo?

Sogra nova
No hospital, um tipo pergunta
ao médico:
- Diga-me, senhor doutor, a
situação da minha sogra é
grave?
O médico:
- Não é das melhores, não. Mas,
vai ver que, depois dos
tratamentos, ela será uma
mulher nova
O tipo:
- Ainda por cima! E eu a julgar
que era desta que me via livre
dela!

Joãozinho I
Joãozinho quantos testículos
temos?
Na aula de biologia, o professor
pergunta:
- Joãozinho, quantos testículos
nós temos?
Responde o Joãozinho sem
pestanejar:
- Quatro Sr. Professor.
Espantado o professor:
- Quatro? Você está doido?
E explicou o menino:
- Bem… Pelo menos os meus
dois eu garanto!

Joãozinho II
Dias são mais compridos no
Verão
Numa aula de Geografia,
pergunta o professor:
- Joãozinho, pode dizer-me
porque é que os dias são mais
compridos no verão e mais
curtos no inverno?
O Joãozinho:
- Porque o calor dilata os corpos
e o frio encolhe-os!

Joãozinho III
O professor de Português para
o Joãozinho:
- Na frase ”O ladrão assaltou a
casa”, quem é o sujeito?
Responde o Joãozinho:
- Eu não sei, senhor professor.
Não o conheço
O professor, já farto das
piadinhas do Joãozinho, diz:
- Não o conhece?! Olhe,
quando chegar a casa, diga ao
seu pai para vir amanhã aqui à
escola falar comigo.
No dia seguinte, o pai do
Joãozinho foi falar com o
professor e, depois de o ouvir,
disse:
- Senhor professor, se o meu
filho disse que não sabia quem
é o sujeito é porque não sabe
mesmo Ele não é mentiroso!

Joãozinho IV
Diz a professora de Religião e
Moral ao Joãozinho:
- O menino sabe que quebrou o
sétimo mandamento, quando
tirou a maçã ao seu colega?
Responde o Joãozinho:
- Sei, sim, sra professora! Mais
vale quebrar o sétimo
mandamento e comer a maçã,
do que quebrar o décimo e só
cobiça-la!

Joãozinho V
Quando era da tua idade não
dizia mentiras
O menino Joãozinho foi
apanhado a mentir pela
professora. No final do dia, a
professora queixou-se à mãe do
que tinha acontecido.
Quando chegou a casa, a mãe
zangada repreende-o
energeticamente:
- Quando eu era da tua idade
não dizia mentiras!
Pergunta o menino:
- Com que idade começaste,
mamã?

Máquina que detecta ladrões
Cientistas inventaram uma
máquina que detectava ladrões
e decidiram testá-la. Levaram a
máquina para a Alemanha e, em
apenas 15 minutos, a máquina
detectou 800 ladrões.
Levaram a máquina para a

Colômbia e, em apenas 10
minutos, a máquina detectou
1000 ladrões.
Levaram a máquina para o
México e, em apenas 5 minutos,
a máquina detectou 1200
ladrões.
Como último teste, trouxeram a
máquina para o Brasil e
colocaram-na mesma em frente
ao Palácio da Alvorada.  Em
menos de 2 minutos… Um
político roubou a máquina.

Cientistas
Cientistas descobrem que após
a fermentação, a cabeça passa
por uma transformação química
e libera um composto parecido
com o hormônio feminino.
Deve ser por isso que quando
tomamos uma cerveja
— A gente começa a falar
demais;
— Ri à toa;
— E dirige mal..

Quanta inteligência
Nome? - André Figueira. -
Escolaridade? - Terceiro grau
completo! - Pois bem, seu
André, vamos começar com
perguntas simples, sobre
conhecimentos gerais, história,
geografia, ciências,
personalidades... - Certo. Pode
começar. - Quem foi Stalin? - Um
cara que cantava estalando os
dedos. - E Lênin? - Tocava nos
Beatles. - O senhor não quer
dizer Lennon? - Esse fazia dupla
com a Lilian. - Ah,... Leno! - Não...
Cantano. - Vamos mudar de
assunto. O que é equação? - É a
arte de montar uma égua. - E
equitação? - É quando a gente
paga todas a nossas dívidas. -
O que é um quelônio? - É um tipo
de mineral radioativo. - Não seria
plutônio? - Não, não... esse é o
nome completo do cachorro do
Mickey. - O que é fotossíntese?
- Denominação técnica para um
retratinho 3 x 4.!!! - O que é um
símio? - Um cara que nasceu na
Símia. - Na Símia... Certo. E qual
é a capital da Símia? - Nessa tu
me pegou: não me lembro
agora... - Quem era Pancho Villa?
- Companheiro de Dom Caixote.
- O que é um caudilho? - É um

ossinho que tem na ponta da
coluna e que, segundo os
cientistas, comprova que o
homem tinha rabo e é
descendente do macaco. - Onde
fica a vesícula? - Debaixo da
clavícula. - Onde ficam os
glúteos e para que servem? -
Ficam na garganta e servem para
engolir. - Onde fica o baço? -
Não é baço. É braço. São dois e
ficam antes das mãos. - Para que
servem as fibras óticas? - Para
movimentar os olhos. - Onde
fica o Triângulo das Bermudas?
- Qualquer costureira sabe: entre
o cós e o gavião. - Quem
descobriu a Lei da Gravidade? -
Um médico ginecologista
francês, o Dr. Jeckyll. - Putz!!! E
quem foi Sócrates? - Sócrates?
U DOTÔ? Jogou na seleção...!
Tá vendo? Eu também conheço
de futebol... não é por ser
FRAMENGO que tenho que ser
inguinorante???!!!

Máquina esperta
Em uma Conferência, aquele
famoso cientista apresenta seu
mais novo invento: uma
máquina capaz de responder
qualquer pergunta.
Incrédulo, um outro cientista
pede para testá-la.
- Pode perguntar o que quiser! -
desafia o inventor.
- Eu quero saber onde está meu
pai, neste exato momento.
Depois de alguns minutos, a
máquina responde:
- O seu pai está a bordo de um
avião em viagem para Paris.
- Errado! O meu pai já morreu há
vinte anos.
Antes de esperar pelas
explicações do inventor, a
própria máquina responde:
- Quem morreu há vinte anos foi
o marido da sua mãe!

Curtinhas
- Qual é o alimento mais sagrado
que existe?
- O amém doim.

Por que o porco está sempre
feliz?
Porque está de bacon a vida.

participantes para conhecerem
várias áreas e processos da mina.
Ao final, a artista plástica Rosane
Dias ministrou uma oficina de
pintura com tintas feitas à base
de pigmentos minerais, uma
oportunidade para a expressão
criativa e reflexões sobre história,
memória e sustentabilidade.

Nina Silva, que esteve em uma
das turmas no último sábado,
relata que a vivência foi
esclarecedora. “Foi uma visita
maravilhosa! A história foi
apresentada de forma lúdica e de
fácil entendimento. O passeio foi
muito bom e organizado.
Agradeço a oportunidade de
poder participar com minha
família”.

“O "Histórias da Mineração"
se consolida como um programa
que conecta a comunidade,
inspirando reflexões sobre a
importância da relação equilibrada
entre o homem e a natureza",
afirma Mariana Menezes,
produtora executiva do Instituto
Usiminas.

O Governo de Minas, por
meio da Polícia Militar de
Minas Gerais, enviou ao Rio
Grande do Sul, na quarta-feira
(8/5), 35 policiais militares,
sendo 13 do Batalhão de
Polícia Militar de Meio
Ambiente e 22 do Batalhão de
Polícia de Choque.

Também foram
destacados um ônibus com
capacidade para 42 pessoas,
além de oito viaturas,
equipamentos para resgate,
como quatro conjuntos
completos de embarcações
com carretinhas, drones e
armamentos.

As equipes reforçam o
trabalho de salvamento de
vítimas em solo e também
ações de policiamento
ostensivo e preventivo para
coibir crimes na região,
principalmente saques.

“A presença da Polícia
Militar por terra é fundamental
não apenas para agregar nas
questões dos resgates, mas
também de segurança
pública. O envio dos 35
militares reforça a equipe do
Comando de Aviação do

Estado, composta por sete
militares, que estão na região
atuando em missões de  resgate",
destacou a porta-voz da PMMG,
major Layla Brunnela.

Segundo a major Layla, antes
de se deslocarem para o Rio
Grande do Sul, os militares
receberam instrução e foram
imunizados. "A atualização dos
cartões de vacina é uma forma de
cuidado com nossa tropa".

Desde o último domingo, duas
aeronave da PMMG estão no Rio
Grande do Sul, apoiando as
forças de segurança locais nas
demandas. Uma delas, o
helicóptero Pégasus 22, é
adaptada para utilização do
Óculos de Visão Noturna. A
tecnologia possibilita aos
militares operarem em locais sem
iluminação, garantindo uma maior
eficiência nos resgates e ações de
policiamento.

A ajuda humanitária e logística
enviada pelo Governo de Minas
faz parte da força-tarefa do
Consórcio de Integração Sul e
Sudeste, formado por sete
estados das duas regiões, para
contribuir com as ações de resgate
e salvamento junto à população.



A Gerente Superior de Trânsito, Cíntia Valadares, usou o expediente da Tribuna da Casa na reunião da Câmara de terça-feira, 07, para
falar da programação da campanha Maio Amarelo, que tem o tema “A paz no trânsito começa por você”. Ela pediu a ajuda de todos na
conscientização de pedestres e motoristas na prevenção dos acidentes de trânsito. Cíntia destacou que a extensão da malha asfáltica
propicia o aumento da velocidade dos veículos e que foram 1.497 acidentes, com 15 óbitos em 2022 e 1.588, com 11 óbitos em 2023.

“Vale pouco o ano do carro, vale mais a sua
manutenção”
Do vereador Da Lua, que teve aprovado seu projeto que
prorroga o prazo para os motoristas de vans do transporte
escolar poderem trocar seus veículos até o dia 31 de
dezembro de 2028, já que profissionais da área ficaram
parados por cerca de dois anos devido à paralisação das
aulas, e muitos não tem condições de trocarem seus veículos
por outros mais novos, de acordo com a legislação.

“Tenho a honra e alegria de poder contar a história e
homenagear o seu João da Cuíca”
Do vereador Da Lua, que denominou rotatória no Bairro
Aurora Village de  “João Evangelista da Silva, João da
Cuíca”

“É um compromisso coletivo pela vida”
Da Gestora Municipal de Trânsito, Cíntia Valadares, usando
a Tribuna da Casa para divulgar a campanha Maio Amarelo

“É uma Cachoeirinha antes deste mandato e outra depois
deste mandato”
Do vereador Alexandre Campos relatando os benefícios
que foram direcionados para aquela comunidade rural

“A resposta é como bater na cara do povo”
Do vereador Da Lua, questionando respostas inconclusivas
que recebeu do Executivo a seus pedidos de informação

“Existe uma falta de compromisso do pessoal da
Infraestrutura desta Prefeitura”
Do vereador Toinzinho, citando várias frentes de trabalho
necessárias nos bairros que estão sem assistência pela
Infraestrutura

“A cidade de Itaúna está ficando cada vez mais suja, está
imunda”
Do vereador Joselito

“Se não sair do papel este ano, não vai ser fácil para o
próximo prefeito”
Do vereador Joselito, sobre ações para a segurança do
trânsito

“Deve-se fazer campanha é para mais quebra-molas e
menos multas”
Do vereador Tidinho, para a Gestora de Trânsito

“Tá faltando é prefeito para ir atrás de recursos e pedir
menos empréstimos”
Do vereador Tidinho

“O meu papel de cobrar, fiscalizar, ir atrás estou fazendo
desde 2022 e o Executivo insiste em fechar os olhos”
Da vereadora Edênia

“Nesta Casa quando a gente bate é porque tem motivo
para bater”
Do vereador Da Lua

“A gente merece respostas do SAAE. rápidas e efetivas”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre o esgoto que está
sendo lançado nos rios e com vasto pedido de informações
ao SAAE sobre a ETE e os emissários de esgoto danificados

“O Neider fez um vídeo meio nervosinho, não sei porquê,
ele é médico e sabe que Rivotril acalma os nervos”
Do vereador Toinzinho

“No processo seletivo  não puderam colocar a experiência
como técnico de enfermagem, já que tinham sido
contratados como auxiliar de enfermagem, apesar de
serem técnicos”
Da vereadora Márcia Cristina, que solicitou a realização de
uma Audiência Pública para resolver o problema do
processo seletivo feito pela prefeitura, além de denúncia
feita ao Coren e ao Ministério Público

“A resposta que eles receberam do Executivo  foi:  você
aceitou ser contratado como auxiliar de enfermagem”
Da mesma, sobre questionamento de técnicos de
enfermagem que trabalham há mais de 12 anos na Prefeitura

O vereador Da Lua mostrou no telão a precariedade da passarela
na Av. Walter Mendes com Bárbara Heliodora, cobrou a
revitalização da Praça Meroveu de Souza, no bairro das Graças e a
colocação de gradil na locomotiva da Praça da Estação, entre outras

O vereador Toinzinho cobrou ações da Infraestrutura antes de
novas chuvas nos bairros Veredas, Leonane e na avenida Lenhita
e questionou a “inauguração” da Sala dos Conselhos em local
alugado, além da preservação da lagoa do Vale das Aroeiras

O vereador Joselito cobrou, mais uma vez, a limpeza da cidade e
mais segurança no trânsito

O vereador Kaio Guimarães cobrou da gestora de trânsito convênio
com a Polícia Militar para fiscalização e falou que a Comissão de
Saúde e ele estão aprofundando o estudo do caso Catarina no
Hospital

O vereador Gustavo Dornas quer ações efetivas do SAAE quanto
ao lançamento de esgoto no São João e afluentes, reforçando que
a diretora Alaísa havia garantido uma solução e já se passara um
ano. Ele pediu informações da porcentagem que está sendo tratada
na ETE e o custo dos emissários danificados

O vereador Tidinho cobrou solução para a contratação dos
oficineiros e instrutores esportivos, limpeza dos bueiros e
instalação de quebra-molas, entre outras questões

A vereadora Edênia destacou pontos na cidade que foram afetadas
pelas chuvas e que até hoje não foram tomadas providências,
como o barranco da Aurélio Campos

O vereador Leo Alves destacou recurso de R$ 450 mil destinado
pelo deputado Delegado Christiano, sendo R$ 250 mil para
aquisição de ambulância e R$ 200 mil para atenção primária na
saúde
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A esportista Angélica Oliveira, se sagrou campeã overall nas
categorias Bikini e Fit Model

A atleta itaunense Angélica Oliveira foi destaque na Copa
Mercosul, um evento internacional de fisiculturismo realizado pela
IFBB, que aconteceu em Mendoza na Argentina nos dias 4 e 5 de
Maio. A esportista foi top 1 e overall nas categorias Bikini e Fit
Model.

A atleta compartilha sempre em suas redes sociais toda sua
preparação, seu cotidiano como treinos, alimentação balanceada
e a trajetória para chegar até onde chegou. Sua estreia no
fisiculturismo foi no ano de 2023 e de lá pra cá já trouxe vários
títulos para a cidade.

Além da importante conquista, a fisiculturista foi premiada com
o ‘PRO CARD’. Um atleta amador da IFBB (International Federation
of BodyBuilders) obtém o Pro Card se terminar no top 3 de
Campeonatos Mundiais amadores; terminar no 1º lugar em um
Campeonato Continental da IFBB ou ser recomendado por sua
Federação Nacional.

Perseguição
A Procuradora municipal Otacília Barbosa, ex-vereadora, como
não podia ser despedida pelo Prefeito Neider, sofreu séria
perseguição do Executivo. Acontece que no mandato anterior
do Neider, Otacília como vereadora fez forte oposição ao
mesmo. Isto motivou uma perseguição sem fim neste atual
mandato, quase levando a Otacília a ter uma séria depressão.
Enquanto são 14 procuradores na Prefeitura, a maioria dos
processos era repassado para ela, num acúmulo super
exagerado de trabalho.
Otacília impetrou vários mandados de segurança contra a
Prefeitura devido a cortes indevidos de benefícios. E ganhou
todos.
Agora, ganhou mais um!
Como ela havia avisado que em julho se afastaria da
Procuradoria para, mais uma vez, concorrer à vereança, o atual
Procurador Geral mandou fazer uma portaria estabelecendo
que o procurador que afastasse para candidatar nas eleições
teria suprimido os honorários do salário.
Estes honorários são pagos mensalmente na folha de
pagamento, depois de um rateio entre os 14 procuradores,
relativos à finalização de processos e suas custas.
Segundo Otacília, os procuradores recebem em média 1.000,00
por mês de honorários de sucumbência . Este valor varia muito.
Impetrei o mandado de segurança não pelo valor, disse ela a
esta colunista, mas pela intenção da atual administração em
me perseguir, mais uma vez .
O Procurador Renato Corradi Bechelaine acompanha Otacília
no processo, que foi deferido pelo Juiz Alex Matoso, da 2º
Vara Cível da Comarca de Itaúna.

Mais recursos
Na reunião da Câmara de terça-feira, a vereadora Márcia
Cristina  anunciou  recursos conseguidos através do deputado
federal  Samuel Viana (Republicanos) de R$ 200 mil para o
Hospital, R$ 300 mil para calçamento da Bagaginha e R$ 300
mil para asfaltamento no Bairro Aeroporto. Bom demais!

SOS Rio Grande do Sul
A Prefeitura, por meio da Defesa Civil Municipal, SAAE,
juntamente com a Câmara Municipal e Supermercados RENA,
se une à população de nossa cidade para ajudar os irmãos
gaúchos. A campanha está arrecadando itens de ajuda
humanitária  para serem enviados a Defesa Civil do Rio Grande
do Sul e assim colaborar com a ação de reconstrução de todos
os municípios afetados pelas chuvas de maio.
Todas as doações serão destinadas à instituição SERVAS/
MG, instituição oficial responsável por receber e enviar toda a
ajuda humanitária que chegar pela Defesa Civil Estadual de
Minas Gerais. Podem ser doados os seguintes itens:
Alimentos não perecíveis;  Água potável;  Produtos de Higiene
Pessoal; Produtos de limpeza; Agasalhos;  Cobertores; Roupas
de cama e banho; Sapatos e roupas em geral; Fraldas e Ração
para animais.
Itens de vestuário e cama/mesa/banho deverão estar limpos e
em bom estado de uso. Alimentos, rações, água e produtos de
limpeza ou higiene deverão estar lacrados.
Os pontos de coleta são: Lojas do Rena;  Sede da Defesa Civil
Municipal de Itaúna, à Rua Godofredo Gonçalves, 451 - Centro;
Centro Administrativo da Prefeitua, à Avenida Boulevard, 153
e no  SAAE, à Rua Nonô Ventura, 394 - Lourdes Horário: 07h
as 16h; Sede da Câmara Municipal, à Av. Getúlio Vargas, 800.
O CDE também está recolhendo doações. Vamos ajudar, minha
gente!

Às Mães Itaunenses

Neste dia especial, queremos reconhecer e
celebrar a beleza única de cada mãe e

agradecer por toda a inspiração e apoio que
nos proporcionam.

O seu amor é o alicerce de tudo em nossa
querida Itaúna, nos dirigindo para a vida,

como verdadeiros exemplos de garra,
fortaleza e dedicação

Feliz Dia das Mães!

Di 16 deste mês, quinta-feira, às 20 horas, tem teatro no
Sílvio de Matos (Espaço Cultural). Sinopse: Giovana não tem
papas na língua pra falar sobre absolutamente nada e neste
solo conta com muita liberdade um pouco da sua personalidade
e experiências (algumas um tanto quanto trágicas!).

Desbocada e sincera até demais, a artista não faz exatamente
o estilo "moça pra casar", o que incomoda não só a sociedade,
mas também sua família.

"Orgulho do Papai" é uma grande ironia sobre a falta de
aceitação familiar em relação às suas escolhas profissionais,
pessoais e sua liberdade. Com tantas divergências sobre a filha
que Giovana é e a que seus pais gostariam que fosse, a atriz
não podia deixar barato: pegou seu deboche e acidez pra fazer
de tudo isso uma grande piada!

Informações: (37) 3249-9766.
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PC intercepta van
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tonelada de
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O presidente da GASMIG e membros da diretoria estiveram
na sede da FIEMG Regional Centro-Oeste, em Divinópolis, na
manhã de quarta-feira (08), em reunião com empresários da
região, lideranças locais e representantes de entidades.
O encontro é uma iniciativa do presidente da FIEMG Regional,
Eduardo Soares, que solicitou à GASMIG informações
detalhadas sobre o cronograma de obras do Projeto Centro-
Oeste Gás Natural, que prevê a expansão da rede de distribuição
de gás natural na região.
O gasoduto atenderá, além de Divinópolis, os municípios de
Betim, Sarzedo, São Joaquim de Bicas, Igarapé, Juatuba,
Mateus Leme e Itaúna. De acordo com o diretor-presidente
da GASMIG, Gilberto Valle, a obra prevê cerca de 300 km de
rede e investimentos de até R$ 780 milhões. “O cronograma
está sendo cumprido rigorosamente e a expectativa é que até
o final do ano que vem a gente tenha concluído todas as obras”,
afirmou. A implantação do gasoduto prevê a criação de cerca
de 15 mil empregos diretos e indiretos e mais de 1 milhão de
mineiros beneficiados.
Para o presidente da FIEMG Regional, Eduardo Soares, a
implantação do gasoduto é uma demanda antiga do Centro-
Oeste e se apresenta como uma solução competitiva e um
divisor de águas para o desenvolvimento. “O gás natural é
uma fonte enérgica mais barata e por isso promove o aumento
da competitividade das indústrias. Esse empreendimento é um
forte elemento como atração de novos negócios, além de
favorecer uma melhor performance para as empresas que já
existem na região”, finalizou Eduardo Soares.

A Associação Itaunense de Orquidófilos, sob a liderança do presidente Milton Ribeiro Pinto, tem o
prazer de convidar a comunidade de Itaúna e entusiastas de orquídeas de todo o país para participar
da 42ª Exposição Nacional de Orquídeas.  O evento está agendado para os dias 17, 18 e 19 de maio,
e será realizado na Avenida Jove Soares, 885, no estacionamento do Espaço Cultural. Itaúna,
reconhecida como o berço da Cattleya walkeriana, é venerada pela comunidade orquidófila. Esta
espécie, encontrada em sua flora nativa, já foi símbolo da cidade por muitos anos. A programação

Corpo de baile do Studio Life Dance estará em
Joinville. Parte dos integrantes vieram do projeto

Dançando e Encantando da Prefeitura

Depois de escolhido entre milhares de vídeos do Brasil, o Studio
Life Dance foi selecionado e representará o nome de Itaúna
no maior festival de dança do mundo, em Joinville – Santa
Catarina, no mês de julho. Um grupo de 13 bailarinos,
integrantes do corpo de baile sênior do referido studio, com
idade entre 16 e 25 anos, sendo alguns deles oriundos do projeto
social Dançando e Encantando da Prefeitura de Itaúna
(Secretaria Municipal de Esportes e Lazer) apresentará a
coreografia Taiko no Gishiki, inspirada na cultura japonesa.
A cena surgiu por ideia do cenógrafo Bruno Cicarelli, que havia
estudado a cultura japonesa por muitos anos em Belo Horizonte
e, em conjunto com o coreógrafo / iluminador Ramon Reis
aplicou nos moldes da dança popular internacional, categoria
que o grupo disputará com outros quatro concorrentes. A
apresentação do studio itaunense, que tem como diretora
Thassila Cicarelli, será no dia 16/07. Este é um dos prêmios
mais importantes no âmbito da dança no cenário nacional e
internacional, por se tratar do maior festival de dança do mundo.
Para mais informações ou apoio ao grupo, acesse
@studiolifedance ou pelos telefones (37) 9-9181-7770 / (37)
3402-0202.
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incluirá exposições de espécies de todo o país, bem como estandes
de vendas de produtos e plantas, tanto mudas quanto adultas.

 Página 4
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campeã da Copa
Mercosul de
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Gerente de
Trânsito fala na
Câmara sobre
campanha “Maio
Amarelo”


